

FF AVISO (Juli 2018)

Ligabues Welten auf Bühne und Leinwand

Das Einmannstück „Ein Kuss – Antonio Ligabue“ erzählt die Geschichte des schweizerisch-italienischen Malers Antonio Ligabue. In der Schweiz bei Pflegeeltern aufgewachsen, mit 19 Jahren nach Italien zwangsausgewiesen, dort als Dorf-trottel verspottet und erst ganz spät als Künstler gefeiert, war Ligabue getrieben von einer unglaublichen Schaffenskraft.

Franzensfeste, Festung, ab Mi., 25.

Juli, 20.30 Uhr; Infos unter

www.alf-italy.com

TIPP - THEATER

